

Reestructurarán el Registro Propiedad

Las causas que originan retardo en la prestación de servicios y perjuicio en los intereses de los usuarios del Registro de la Propiedad, Raíz e Hipotecas, serán solucionados con su reestructuración.

Lo anterior lo exponen voceros del Ministerio de Justicia, agregando que se solventan las diferentes etapas en el proceso del Proyecto de Reestructuración, a fin de ofrecer al usuario en un futuro próximo, un sistema mejor de servicio del Registro Inmobiliario, que consistirá en el cambio de folio personal por el folio real y su organización administrativa.

De San Miguel

Buscan solución a cortes de energía

Búscase solución al problema de la energía eléctrica que ocasiona a los sectores productivos de esta ciudad, pérdidas económicas millonarias.

El día de ayer autorida-

des migueléñas presididas por el Sr. Miguel Charlaix Contreras, Comisionado Presidencial de la Zona Oriental y sectores produc-

—Pasa a la página 33—

Concierto de gala en clausura de Festival

Con la participación de Ion Cubicec, como Director Huésped y el violinista Pablo Luis Méndez, será clausurada la Temporada Sinfónica del '85.

El acto artístico cultural, tiene una doble conno-

tación, como también la clausura del Festival de Arte de Goldtree Liebes.

El joven violinista Méndez, fue el ganador del Concurso Instrumental, reali-

—Pasa a la página 39—



GANADOR. Pablo Luis Méndez Álvarez, ganador del 1er. lugar en el concurso de música instrumental patrocinado por Goldtree Liebes. Actuará como solista en el concierto de gala con que se clausurará mañana el Festival de Arte de 1985.

Suspender Ley de Adopción pedirán

Suspender los efectos de la Ley de Adopción pedirá hoy a la Asamblea Legislativa la Federación de Asociaciones de Abogados de El Salvador.

Específicamente lo harán en cuanto se refiere a la adopción de menores salvadoreños por parte de extranjeros.

Se explicó que esto ha surgido, luego del análisis que los representantes de las siete Asociaciones de Abogados Federales del país, han hecho sobre el problema que se ha planteado como consecuencia de la enorme demanda de adopciones por parte de extranjeros, que se han pre-

sentado en los últimos años y que ha llevado a desvirtuar los propósitos de dicha Institución y a convertirla en un medio para realizar actos reñidos con la moral y el orden jurídico.

Dirigentes de la Federación dieron a conocer que la propuesta se fundamenta:

1) Como se afirma en los considerandos del proyecto a presentar, la adopción tiene por objeto proporcionar los beneficios de la filiación y paternidad a personas que por alguna circunstancia care-

—Pasa a la página 46—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

ACTOS SIMBOLICOS. Prof. José Ernesto Urbina, Lic. José Adolfo Orellana, Dr. Francisco Rafael Guerrero, Prof. Roberto de Jesús Varela e Ing. Víctor Manuel Morales, egresados de la Escuela Nor-

mal "Alberto Masferrer" en 1960, dijeron ayer que han sido incluidos varios actos simbólicos en la conmemoración del veinticinco aniversario de labor profesio-



EMPRESARIOS JUVENILES. Una delegación de Empresarios Juveniles, parte hoy a San Juan Puerto Rico, para asistir a una Conferencia Internacional de Empresarios Juveniles, que se realizará

del 30 de Octubre al 11 de Noviembre. En la que se impartirán conocimientos generales, económicos y académicos. También participarán en la Feria del Producto y otros eventos.

Sigue suspensión labores Hacienda

"No abandonaremos nuestro trabajo, pero seguiremos con la suspensión de labores".

Así lo declararon ayer, representantes de AGENHA, apoyados por otras organizaciones sindicales.

Representantes de estas organizaciones, expresaron, que de no llegarse a un acuerdo, podría producirse un paro de labores indefinido a nivel nacional.

El Consejo Coordinador de Trabajadores Estatales y Municipales (C.C.T.E.M.), convocó a un paro de labores y a participar en una concentración

frente al Ministerio de Hacienda.

Los líderes esperaban al Ministro de Hacienda, pero éste no llegó, por lo que poco después de las doce, muchos se retiraron a sus casas y otros acompañaron a los directivos de AGENHA hacia la Asamblea Legislativa en donde esperaban entrevistarse con el Presidente y diputados de la Democracia Cristiana y PCN.

Ricardo Guevara, Secretario de Comunicaciones de la Asociación General de Empleados del Ministerio de Hacienda

—Pasa a la página 70—

De Usulután

Muere maestro de paro cardíaco y una herida

El profesor Medardo Napoleón Ramírez, de 65 años, murió ayer en Usulután, por paro cardíaco, después de haberse lesionado accidentalmente con un vidrio.

Familiares y vecinos del lugar, informaron que el

—Pasa a la página 48—

De Santa Ana

Alumnos hacen donativo a recién nacidos hospital

(Santa Ana). Estudiantes del Segundo Año Académico del Instituto "La Medalla Milagrosa", donaron implementos para recién nacidos al Hospital San Juan de Dios.

Un grupo de alumnas, dirigidas por Sor Sofía Gómez y el guía de obras sociales, profesor Romeo

—Pasa a la página 42—



—Foto de LA PRENSA, por Peñaño O.

SIGUE PARO. Ricardo Guevara, primer plano, y René Domínguez Córdova, de AGENHA, dicen que el paro continuará en Hacienda, pero que no abandonarán sus puestos de trabajo, para no darle carácter de huelga a su movimiento.

Cortes de café garantiza Atonal en Dpto. Usulután

Con el objeto de garantizar los cortes de café en todo el departamento de Usulután, el Batallón Atonal ha aumentado considerablemente sus patrullajes.

Un efectivo de esta unidad militar, indicó que la medida principalmente está enfocada a impedir que los subversivos del FMLN, sometan a los productores y trabajadores agrícolas que se dedican a la recolección del grano, al fatídico "impuesto de guerra", por medio del cual dañan sensiblemente la economía hogareña, principalmente a las personas de escasos recursos económicos que son los más afectados.

Por su parte, el Cnel. Oscar Armando Carranza, Comandante del Batallón Atonal, declaró que el es-

fuerso que realizan todos y cada uno de los efectivos bajo su mando, ha dado hasta ahora buenos resultados y en muchos casos han logrado que guerrilleros que asaltaban con ese pretexto algunos centros de trabajo, se vean obligados a huir en desbandada, dejando tranquilas las zonas cafetaleras, principalmente.

No obstante el interés que tiene el Atonal por contribuir por medio de esos intensos patrullajes que la recolección del café sea normal, dijo que con todo y eso, siempre ocurren anomalías provocadas por los subversivos y es aquí donde se necesita que la ciudadanía honrada ponga en conocimiento de las autori-

—Pasa a la página 35—

INDICE

Nacionales 2 y 3
Internacionales 4 y 5
Editoriales 6 y 7
Sociales 8-34
Cartas a María 33
La Cámara 39
Platillos 39
Hermano Pablo 42
Horóscopo 48
Deportes 50-55
Cómicos 56-58
Clasificados 60-69
Indicador 70
Clines 71-79